
兵庫県細胞検査士会 2021 年度 第 2 回役員会（WEB 会議）議事録 
 

日時：2021 年 9 月 20 日（月）19：10～20：15 

場所：WEB 会議（Microsoft Teams） 

参加：上岡英樹、川越道夫、川嶋雅也、駒井隆夫、真田浩一、高田直樹、鳥居良貴、中村純子、 

山尾直輝、山下展弘、 

欠席：岩本英樹、小川隆文、川村道広、北健二、塚本龍子、布引治、松木慎一郎、山本繁秀          

（敬称略・あいうえお順） 

 

Ⅰ．報告事項 

1）兵庫県臨床細胞学会 2021 年度 第 1 回定例役員（理事）会について 

①2021- 2022 年度会長・副会長について 

     会 長：小笠原 利忠（誠仁会 大久保病院） 継続 

副会長：廣川 満良（神甲会 隈病院）    継続 

鳥居 良貴（兵庫医科大学病院）   新規 

役員改正に伴い上記を内定、ご審議願います。 ➡ 全員賛同 承認 

 

②2021 年度総会について 

    対面式（会場使用）または WEB 総会か 

 コロナ禍にて 2 年間会場での開催が不可能であったので、帰属意識が薄まることを鑑みて WEB

総会はできる限り避けたいと思います。メイン会場を起点としてオンラインで行うハイブリット

形式で開催できるように調整したいと考えます。ご審議およびご意見お願いします。 

➡ 総会開催に全員賛同 （意見：参加者状況の把握や運営方法等の検討必要） 

 

Ⅱ．審議事項 

1) 2021 年度総会（兵庫県臨床細胞学会および兵庫県細胞検査士会共催）について 

メイン会場を起点としてオンラインで行うハイブリット形式で開催（添付資料参照） 

➡ 承認 

 
2) 2022-2023 年度会長および役員（➡2022 年度会長および役員）について 

次年度は会長改選のため、総会開催にあたり準備すること ➡ 承認 

兵庫県臨床細胞学会の役員任期期間と合わせるため、次年度は特例として任期は 1 年とす

ること ➡ 承認 

 
3) 兵庫県臨床細胞学会にも検査士会に合わせて、担当部署（学術・精度管理、広報・情報・

渉外、総務・会計）を作成し、専門医を振り分ける（小笠原会長からの提案）。 

・学術・精度管理： 伊藤、廣田 

・広報・情報・渉外：東田、内藤 

・総務・会計： 覚野              ➡ 承認 

   



 
Ⅲ．その他 

追加事項（各審議事項承認され、その詳細を検討した） 

 

1) 2021 年度総会（兵庫県臨床細胞学会および兵庫県細胞検査士会共催）について 

〇日程：2022 年 3 月 12 日（土） 

 〇会場：兵庫医科大学病院 第 3 会議室 予約済 会場費・配信必要機材無料 

    ・病院として Teams を契約しているので配信可能 

（URL を伝えて招待する形：Zoom と同じような方法で使用できる） 

    ・配信機材（カメラ、マイクなど完備） 

      当日までに機材の使い方に慣れるため試行する（2～3 回の予定）ため 

      情報担当委員を中心に配信テストを行うにあたり役員に協力を仰ぐことになる。 

 〇講演：廣田先生に了承済（小笠原会長の推薦）演題名は（案）とする。30～40 分くらい 

 〇スライドカンファレンス解答・解説（10 問：地区委員、10 問：検査士会役員） 

    ・検査士会役員（10 問）担当：山下・岩本（山下了承）  （敬称略） 

・20 問中、1～2 問はバーチャルスライド（指定ソフト入れずに稼働するもの使用） 

    ・症例は解説スライド込みで、遅くとも 2022 年 2 月中旬までに 

・今後の研修会に向けての試行とする。 

 〇総会当日までの日程は添付資料に沿って進める（状況により修正の可能性あり） 

    ・2022 年 2/25 までに事業・会計の報告、計画の準備 

       （会計及び会計監査：検査士会（上岡了承）、学会（中村了承））（敬称略） 

・総会前にホームページに掲載する名称を熟考した方がいいのでは・・・。 

    ➡当日は総会、それ以前に Web で審議してもらうのはどのような名称とするか。 

Web 総会（案？）事前総会（案？）また使用形式ハイブリット？オンライン？ 

オンデマンド？等検討する。 

    ・審議事項をホームページに UP する期間を設ける（添付資料参照）。 

 
2) 2022 年度会長および役員について 

〇選挙管理委員長：駒井（了承）、選挙管理委員：真田、上岡（了承） （敬称略） 

〇日程は前回に準じて進める 

 
3) 会議や研修会などに使用する WEB について 

 現在 teams を使用しているが、Zoom などアプリの選択肢を増やして考えていく。 

 ➡検討中 

 
 文責：鳥居良貴 


